



Aktenzeichen: SPD

Datum: 22.11.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Neubau ADR-Kontrolle und LKW-Parkplatz auf dem Gelände der BASF-Kläranlage: Wie weit ist das Genehmigungsverfahren?; hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

in der Ausschusssitzung am 27. August 2020 wurde von Vertretern der BASF SE ein Neubauvorhaben vorgestellt. Dabei ging es um einschneidende Änderungen: Die Verlegung des jetzigen Parkplatzes und der Umbau zur LKW-Abfertigungs-Aufstellfläche bewirkt mit der notwendigen Fällung von ca. 400 Bäumen einen massiven Eingriff in die Natur. Dieser Punkt wurde ausführlich diskutiert, die BASF stellte dazu ein Kompensationsprojekt vor. Schon im Juli (8.07., DIE RHEINPFALZ) wurde seitens von Ihrer Seite angegeben, dass die Firma 4 Bauanträge eingereicht hätte.

Wir fragen dazu die Verwaltung:

- Wie ist der Stand der Genehmigung der Bauanträge?
- Was ist der Grund für eventuelle Verzögerungen?

Begründung:

Dem am 27. August vorgestellten Vorhaben wurde nach ausgiebiger Diskussion einstimmig zugestimmt. Verständlicher Weise will die Firma das Vorhaben zügig angehen. Da Fällungen nur bis zu einem bestimmten Termin gestattet sind, damit die Vogelbrut nicht gestört wird, interessiert uns der Stand der Genehmigung.

Mit freundlichen Grüßen

Aylin Höppner

Vorsitzende

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		